

# *Directora de Unesco lamenta muerte de Eusebio Leal*

---



París, 1 ago (RHC) La directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, expresó su pesar por el deceso, este viernes, del intelectual cubano e historiador de La Habana, Eusebio Leal, y transmitió sus condolencias a la ilsa.

Estoy conmovida por el fallecimiento de Eusebio Leal, con quien tuve el honor de reunirme en La Habana en diciembre de 2019, escribió en su cuenta en Twitter.

Azoulay calificó al también parlamentario, de un gran historiador que hizo renacer a la Habana Vieja en todo su valor y belleza, cuyo Centro Histórico fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1982.

Embajadores latinoamericanos ante la organización multilateral lamentaron igualmente en las últimas horas la muerte del intelectual a los 77 años de edad.

Los representantes permanentes de Cuba, Venezuela y República Dominicana resaltaron el compromiso de Leal con los valores de la Unesco, como la cooperación. (Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**